

Cyrille et Méthode est transférée au 7 juillet. Pour l'office de saint Zaccaria, on a concédé la messe propre et les leçons approuvées pour les Barnabites. Mais cette fête n'est imposée que pour l'année 1899.

### S. G. Mgr Lafèche

Le deuxième évêque des Trois-Rivières, Monseigneur Louis-François Richer-Lafèche, est décédé le 14 juillet dernier, dans sa ville épiscopale, dans la 80ème année de son âge, la cinquante-cinquième de son sacerdoce, et la trente-deuxième de son épiscopat.

Ce vaillant évêque est tombé les armes à la main, au cours de sa visite pastorale. Frappé mortellement, il lui a fallu rentrer dans sa ville presque immédiatement, et quelques jours plus tard il rendait son âme à Dieu, en pleine possession de ses facultés mentales.

Mgr Lafèche, né à Ste-Anne de la Pérade, le 4 septembre 1818, fut ordonné prêtre à Québec, le 7 janvier 1844, par Mgr Turgeon.

Après avoir exercé le ministère en qualité de vicaire à St-Grégoire, il partit le 14 avril 1844 pour les missions de la Rivière Rouge et du Nord-Ouest. Il y demeura jusqu'au 4 juin 1856, époque à laquelle il s'embarqua pour revenir à Québec. Le 4 juillet 1856 il arrivait à Montréal. De retour de ses missions, il devint membre de la Corporation du Séminaire de Nicolet, dont il fut supérieur avec le titre de Vicaire Général du diocèse des Trois-Rivières. En 1861, le 8 septembre, il fut appelé à l'Evêché des Trois-Rivières par Mgr Thomas Cooke, qui le chargea de l'administration des finances avec le titre de Curé en 1862.

Le 23 novembre 1866, Pie IX le nomma évêque d'Anthédon et coadjuteur de l'Evêque des Trois-Rivières *cum futura successionem*.

Il fut consacré sous ce titre dans la cathédrale des Trois-Rivières, le 25 février 1867, par Mgr Baillargeon, Administrateur de l'Archidiocèse de Québec, assisté des évêques de Toronto et de St-Hyacinthe.

Le 11 avril 1869, Mgr Cooke, devenu impotent, le nomma